

 **Empresas**

Navantia eleva un 26% sus pérdidas en 2023, hasta 121,85 millones, pero aumenta un 7% su cifra de negocio

(Europa Press RSS)

La empresa pública Navantia, perteneciente a la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), elevó un 25,7% sus pérdidas en 2023, pasando de unos 'números rojos' de 96,9 millones de euros en 2022 a la cifra negativa de 121,85 millones el pasado año, aunque incrementó un 7% su cifra de negocio consolidado en el ejercicio, hasta los 1.434 millones de euros.

Bruselas da el primer paso para sancionar a X por no verificar su insignia azul

(Europa Press RSS)

La Comisión Europea ha dado este viernes el primer paso para sancionar a la red social X (antes Twitter) por violar las obligaciones de la nueva Ley de Servicios Digitales europea (DSA, por sus siglas en inglés) por conceder acceso discrecional a su insignia azul, que designa a las cuentas verificadas por la plataforma, lo que afecta negativamente a la capacidad de los usuarios de tomar decisiones libres e informadas.

El fondo Zegona refinancia 3.400 millones de deuda por la compra de Vodafone España

()

Los ingresos de la refinanciación se utilizarán para reembolsar los importes pendientes de la financiación que se dispuso en relación con la adquisición de la teleco

El fondo Hines y Grupo Lar lanzan una OPA voluntaria sobre la socimi Lar España, valorada en 678 millones

(Europa Press RSS)

El consorcio formado por el fondo inmobiliario Hines y Grupo Lar han anunciado el lanzamiento de una oferta pública de adquisición de acciones (OPA) de carácter voluntario sobre el 100% del capital de Lar España a 8,10 euros por título, lo que supone valorar la totalidad de la socimi en 677,9 millones de euros.

 **Economía**

El IPC baja al 3,4% en junio por el aceite y gasolinas y se modera el alza de los alimentos al 4,2%

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,4% en junio en relación al mes anterior, una décima más de lo esperado, pero recortó dos décimas su tasa interanual, hasta el 3,4%, debido al abaratamiento de los carburantes y a que los precios de aceites y grasas bajaron frente a la subida de un año antes, según los datos definitivos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE), que confirman los avanzados a finales del mes pasado.

Las fusiones y adquisiciones cayeron un 3% en España hasta junio, pero aumentó un 48% el capital movilizado

(Europa Press RSS)

El mercado transaccional español registró en el primer semestre de 2024 un total de 1.532 fusiones y adquisiciones, entre anunciadas y cerradas, lo que supone un descenso del 3% con respecto al mismo periodo de 2023, según el informe trimestral de TTR Data.

La economía sénior española creció un 12% entre 2015 y 2020, pero ocupa el puesto 15 a nivel europeo

(Europa Press RSS)

La evolución de la economía de la longevidad está siendo positiva, con un crecimiento del 12% entre 2015 y 2020, a pesar de que presenta un grado de avance intermedio en relación al resto de países europeos, ocupando la posición 15 de 27, tal y como ha mostrado el Sénior Economy Tracker del Centro de Investigación Ageingomics de Fundación Mapfre.

El IVA de los pisos turísticos aumentaría la recaudación en 1.700 millones al año

(El Correo Digital)

Si el Gobierno obliga a tributar el 21% por esta actividad, se podrían promover 17.000 viviendas en suelo público en un solo año para atajar la crisis actual y controlar los precios del alquiler, consideran desde CC OO

El comercio exterior chino crece en junio un 5,8% con respecto a 2023

(El periódico)

El valor denominado en yuanes de los **intercambios comerciales entre China y el resto del mundo avanzó un 5,8% interanual en junio**, según datos oficiales publicados hoy por la Administración General de Aduanas del país asiático. En el sexto mes de 2024, los intercambios con otros países sumaron unos 3,67 billones de yuanes (**480.435 millones de dólares, 442.112 millones de euros**). Seguir leyendo....

España acelera hacia el lleno total de sus almacenes de gas en pleno verano

(El periódico)

España logró el pasado agosto un histórico lleno absoluto de sus almacenes de gas. Era la primera vez que sucedía en el país y las **reservas españolas se mantuvieron al 100% desde entonces y durante cinco meses**, hasta muy finales de noviembre, cuando arrancó una progresiva caída del nivel de llenado con la bajada de las temperaturas y el mayor consumo de gas durante el invierno. Ahora, con la llegada del verano, las energéticas aceleran en la inyección de gas a los almacenes y empujan hacia un nuevo llenado total en las próximas semanas. Seguir leyendo....

Finanzas

Cuando Sánchez exigía un banquero central que fuera mujer y con un perfil no político

(Cotizalia)

Cuando el Gobierno de Mariano Rajoy propuso a Luis de Guindos como candidato a vicepresidir el BCE, el PSOE y su secretario general se posicionaron firmemente en contra

La deuda de la banca española con el BCE bajó a 1.780 millones en junio

(Europa Press RSS)

La deuda de los bancos españoles con el Banco Central Europeo (BCE), que refleja la apelación bruta de las entidades al instituto emisor a través de las operaciones regulares de financiación, se redujo a 1.783 millones de euros en el mes de junio, continuando así en mínimos desde el inicio de la serie histórica en 1999, según los datos publicados este viernes por el Banco de España.

Abanca culmina con éxito la compra del banco portugués EuroBic

()

La operación le convierte en la séptima mayor entidad financiera de Portugal. El banco operará con la marca EuroBic Abanca hasta que concluya la integración tecnológica en 2025

SoftBank compra la británica Graphcore en su apuesta por la IA

(Europa Press RSS)

SoftBank Group ha cerrado un acuerdo para la adquisición del fabricante británico de chips Graphcore, que pasará a convertirse en una filial del conglomerado japonés, que no ha desvelado los detalles económicos de la transacción.

Ferrovial negocia 56 veces más acciones en la bolsa española que en la de Estados Unidos

(El periódico)

Las acciones de **FERROVIAL** en Estados Unidos no acaban de despegar. Dos meses después de su debut bursátil en el Nasdaq (41 días efectivos de negociación), los títulos de la empresa de construcción e infraestructuras **se han negociado un 98% menos en ese mercado que en la bolsa española**. O, lo que es lo mismo, en Bolsas y Mercados Españolas (BME) se transaccionan un 5.508% (56 veces) más de acciones que en Norteamérica. Seguir leyendo....



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf